

Zur Preisverleihung und zur Eröffnung der Ausstellung

François Besch, Hipstamatics

am Sonntag, den 19. März 2017, um 17 Uhr

laden wir Sie, Ihre Freunde und Familie ganz herzlich in das
Museum Schloss Fellenberg ein.

Es sprechen:

Daniel Kiefer, Bürgermeister der Gemeinde Mettlach

Zum Werk von François Besch:

Dr. Paul Bertemes, mediArt Luxemburg

Der Preisträger ist anwesend.

museum

museum schloss fellenberg
museum

TORSTR. 45A, 66663 MERZIG

TEL: 06861 / 793 030, FAX: 06861 / 793 032

info@museum-schloss-fellenberg.de, www.museum-schloss-fellenberg.de

ÖFFNUNGSZEITEN Di-Fr, So + Fei 14-17 Uhr u. n. Voranmeldung
Mo, Sa geschlossen, Karfreitag geschlossen

Parkplätze befinden sich in unmittelbarer Nähe.



Dauer der Ausstellung: bis 23. April 2017

gefördert durch:



museum schloss fellenberg
MUSEUM



Monika von Boch-Preis
für Fotografie

Verleihung des
„8. Monika von Boch-Preises für Fotografie“
an den Luxemburger Fotografen
François Besch.

François Besch gilt als „Pionier der Kunstfotografie mittels Smartphone“. Die Einführung des iPhone 4 im Jahre 2010 mit verbesserter Kamertechnik, höherer Auflösung und besserer Lichtempfindlichkeit, weckte, genau so wie die eigens für dieses Gerät entwickelte Anwendung „Hipstamatic“, eine Filtersoftware, sein Interesse.

Der Künstler experimentierte damit in allen fotografischen Bereichen, von Landschafts- und Naturbildern in Farbe, über Porträt- und Straßenfotografie bis hin zu Dokumentationen von Details industrieller Maschinen in strengem Schwarz-Weiß. 2011 richtete er in Luxemburg die europaweit erste Ausstellung aus, die integral mit der Kombination iPhone/Hipstamatic realisiert wurde.

2013 erwarb die Luxemburger Post fünf seiner Bilder, Porträts von Waldpilzen, um damit die Briefmarkenserie „Les Champignons du Luxembourg“ herauszugeben. Es war die weltweit erste offizielle Briefmarkenausgabe, bei der die Fotos mittels Smartphone aufgenommen wurden. Der Fotograf erlangte internationale Anerkennung mit seinen Hipstamatic-Aufnahmen.

Seit 2003 wird vom Museum Schloss Fellenberg alle 2 Jahre der „Monika von Boch-Preis für Fotografie“ an künstlerisch arbeitende Fotografinnen und Fotografen verliehen, um das künstlerische Werk der herausragenden Mettlacher Fotografin Monika von Boch (1915 - 1993) im Gedächtnis zu halten.